

301 SUBLIME EYES RADIANT ELIXIR

PROPIEDADES

La belleza eterna de la mirada, el contorno de ojos por excelencia. Esta fórmula cuidadosamente desarrollada por los laboratorios de investigación de SOFIA BERTRAND® proporciona un cuidado óptimo, una creación sublime que combina a la perfección ácido hialurónico de diferentes pesos moleculares con valiosos péptidos, activos botánicos y oro. Una joya cosmética desarrollada como alternativa a los rellenos dérmicos.

Las bolsas, líneas de expresión, las ojeras y otros signos del estrés, la fatiga y la vida diaria se difuminan.

H₅ BIOME TECHNOLOGY®

Resultados potenciados por H5 Biome®, una exclusiva tecnología que combina diferentes tipos de ácido hialurónico, en proporciones minuciosamente estudiadas, péptidos de alto rendimiento y activos botánicos extremos.

Inspirada en 10 años de investigación, innovación y estudios clínicos. Esta tecnología aplicada en este producto marca un antes y un después en la penetración de activos, logrando un efecto inmediato y long-term.

APLICACIÓN

Aplicar por la mañana y por la noche, en la zona del contorno de ojos perfectamente desmaquillada, limpia y seca. Depositar la cantidad equivalente a un grano de arroz, aplicar con delicadeza desde dentro hacia fuera, en el párpado inferior y, a continuación, en el párpado superior. Es importante al aplicarlo dar pequeños toques con los dedos para estimular la microcirculación y aumentar la luminosidad. Extender con pequeños toques desde la parte interior a la exterior del ojo, incluyendo el párpado. Utilícelo como último paso en su rutina de cuidado de la piel (antes de la base de maquillaje) Apláquelo en las áreas de líneas y arrugas, labio superior y zona nasogeniana. Masajear suavemente la piel con las yemas de los dedos hasta su completa absorción. completa absorción.

Usar diariamente para un tratamiento intensivo duradero.

INGREDIENTES ESENCIALES

ÁCIDO HIALURÓNICO Bajo peso molecular acetilado

- > reducción rápida de arrugas
- > mejora de la textura
- > arrugas nasogenianas > relleno patas de gallo
- > refuerzo de las defensas antioxidantes
- > protección contra daños causados por los rayos UV

Alternativa al HA inyectado. Se trata de ácido hialurónico de muy bajo peso molecular y acetilado. Penetra hasta las capas más profundas de la piel y es resistente a la hialuronidasa. Activa las defensas naturales de la piel contra el estrés y la polución. Tiene una acción antiedad long-term y flash inmedia-to. Penetración más profunda y duradera en la piel.

INGREDIENTES ESENCIALES

ÁCIDO HIALURÓNICO Bajo peso molecular acetilado CONTINUACIÓN

En lo profundo de la piel. Innovador y multifuncional, primer ingrediente activo cosmético que demuestra características comparables a los rellenos dérmicos. Esto se debe al cambio realizado en la composición química de la HA para que penetre dos o tres veces más profundamente. ¿El resultado? Beneficios súper rápidos y visibles para rellenar las arrugas en solo una a seis horas. A medio y largo plazo, también reduce las arrugas profundas alrededor de la nariz y la boca y mejora la textura general de la piel.

A diferencia de los rellenos estéticos, también "entrena" las células de la piel para aumentar sus defensas contra los rayos UV diarios y la contaminación. Esto significa que la piel no solo se ve más saludable, más suave y más hidratada, sino que también obtiene una especie de protección invisible.

Cuatro pruebas clínicas han puesto de relieve los beneficios únicos de este valioso activo:

- ▶ Efecto relleno flash: disminución de las arrugas en sólo 1 a 6
- ▶ Efecto antienvejecimiento: restaura el potencial antioxidante de la piel, reduce las arrugas nasogenianas y mejora la textura de la piel.

TETRAPÉPTIDO DISEÑADO ESPECÍFICAMENTE PARA EL **CONTORNO DE OJOS**

> reducción de bolsas

Innovador tetrapéptido que ofrece un efecto descongestionante contra la formación de edema, debido a una mala circulación linfática o alta permeabilidad capilar. Inhibe la glicación del colágeno y previene la pérdida de elasticidad y la formación de bolsas. Reduce rápidamente la hinchazón y aumenta la elasticidad de la piel alrededor de los ojos, muy frágil, (+ 30 % en 1 mes). También aclara las ojeras, rejuveneciendo la mirada, un reciente estudio clínico llevado a cabo sobre voluntarios ha desmostrado una reducción de las ojeras de hasta un 29.7% en

COMPLEJO PATENTADO DE PLANCTON

- > reducción de ojeras y bolsas.
- > reducción de arrugas
- > luminosidad

Extracto biotecnológico que ofrece un cuidado total del contorno de ojos, al combatir los tres signos de cansancio y envejecimiento habituales en esta zona delicada del rostro: los círculos oscuros u ojeras, las bolsas y las arrugas.

Activo producido por el microorganismo marino E.Crustaceum aislado en Playa Paraíso, una playa rocosa de la costa suroeste de Tenerife. Este extracto biotecnológico reduce la extravasación de líquidos, incrementa la degradación de bilirrubina, promueve la producción de colágeno tipo I y elastina, e inhibe la formación de AGE. Como resultado, propórciona un cuidado completo para el contorno de ojos, reduciendo las ojeras, las bolsas y las arrugas, para conseguir una mirada más joven y luminosa



301 SUBLIME EYES RADIANT ELIXIR

INGREDIENTES ESENCIALES

ÁCIDO HIALURÓNICO + NÚCLEO SILICIO ORGÁNICO

- > efecto lifting
- > reducción de arrugas, líneas profundas y superficiales
- > hidratación

Innovador activo alternativa real a la cirugía, especializado en antienvejecimiento en el que el núcleo de silicio orgánico se combina con ácido hialurónico de bajo peso molecular (150-60okDa) para potencializarlo. El silicio orgánico reestructura la piel y equilibra el metabolismo de todas las células de la piel, el silicio también desempeña el papel de un vector y aumenta la penetración, la biodisponibilidad y por lo tanto, la acción del ácido hialurónico.

La epidermis es la capa superior de la piel y es el primer compartimento cutáneo expuesto al estrés. Por lo tanto, es un objetivo clave para cualquier tratamiento antienvejecimiento. Este valioso activos actúa estimulando la proliferación y la acción de los queratinocitos, restaurando el grosor de la epidermis al tiempo que aumenta significativamente la hidratación de la piel, aumentando el contenido de ácido hialurónico.

El ácido hialurónico potencializado de bajo peso molecular se dirige a los queratinocitos en la lámina basal para maximizar el efecto antienvejecimiento. El silicio mantiene las fibras de colágeno, combate los efectos de la gravedad y proporciona una buena elasticidad de la piel, estimula los fibroblastos, lo que sintetiza más colágeno para una piel reestructurada, más compacta y firme.

CÓCTEL DE PÉPTIDOS, COLÁGENO Y ORO

- > reducción arrugas
- > luminosidad

Revolucionario cóctel que combina el lujo de los metales preciosos como el oro con el colágeno y la eficacia de los péptidos. Estos péptidos antiedad extremadamente eficaces actúan como impulsores de colágeno al fijarse a las partículas portadoras de oro para crear un sistema de entrega única. Reduce significativamente la apariencia de arrugas, incremento notable de colágeno tipo I y III, aumento la elasticidad a corto y largo plazo.

Los Péptidos antienvejecimiento reducen el número y la profundidad de las arrugas del contorno de ojos y labios, activando la síntesis del colágeno. El oro es un metal precioso con propiedades muy beneficiosas para la piel, ejerce un gran efecto antioxidante, activa y estimula la renovación celular, favorece la nutrición y la resistencia, aumenta las defensas y aporta luminosidad y vitalidad a la piel. El colágeno es uno de los componentes más importantes para mantener una piel joven, este activo aporta aminoácidos y minerales ayudando a mantener la elasticidad, aliviando e hidratando la zona delicada del contorno de ojos y labios.

El objetivo es compensar los efectos del estrés y la edad asegurando que la piel esté bien hidratada, firme y tenga buena elasticidad, sin necesidad de cirugía.

ÁCIDO HIALURÓNICO (Alto Peso Molecular)

> hidratación

Ácido hialurónico de alto peso molecular. La masa molecular del polímero de hialurónico es de aproximadamente 1,6 mDa. Ofrece una experiencia táctil excepcional y un renacimiento de la piel inmediatamente después de la aplicación. Proporciona una excelente capacidad para restaurar los niveles de hidratación, mejora la suavidad, la elasticidad y la frescura de la piel.

INGREDIENTES ESENCIALES

ÁCIDO HIALURÓNICO (Ultra Bajo Peso Molecular)

- > antienvejecimiento
- > mejora arrugas

Ácido hialurónico con muy bajo peso molecular. Penetra por la piel rápidamente aumentando el contenido de ácido hialurónico (HA), actúa como un agente antienvejecimiento. Mantiene los niveles óptimos de hidratación por más tiempo gracias a la retención de agua en la matriz intercelular. Rápida mejora de las arrugas finas por regeneración de la epidermis. Rejuvenece y activa los queratinocitos. Estimulación de HAS2, Promoción de la síntesis de colágeno.



301 SUBLIME EYES RADIANT ELIXIR

INGREDIENTES ESENCIALES

PURSLANE EXTRACT

- > antimicrobiano
- > antiinflamatorio
- > antioxidante
- > antienvejecimiento

El extracto de Portulaca Oleracea, también conocido como verdolaga, contiene propiedades antiinflamatorias, reduce las bolsas, calma y aporta gran cantidad de elementos necesarios para lucir un contorno perfecto. La verdolaga se ha utilizado como una fuente vegetal de ácidos grasos omega-3 y alto contendido de vitaminas y minerales.

Posee una marcada actividad antioxidante que incluye el tocoferol, el ácido ascórbico, el betacaroteno y el glutatión. La verdolaga es una fuente rica en vitaminas A, B, C y E y tiene un alto contenido de carotenoides, incluyendo el betacaroteno. El calcio, el magnesio, el potasio, el folato, el litio y la melatonina también están presentes.

Este valioso extracto ha sido elogiado por sus beneficios antienvejecimiento y como un antiinflamatorio calmante para la piel, pero es una potencia verdaderamente multifuncional aportando desde aumento de la hidratación hasta la lucha contra el acné.

Formulación Indicada

PRESENTACIÓN

Formato Venta Público Dispenser Pump 30 mL Ref. 55R301

EAN 13. GTIN FRANCE 3770017705089

Formato Profesional Dispenser Pump 30 mL Ref. 55P301

EAN 13. GTIN FRANCE 3770017705096





